

Verabschiedungsgottesdienst Pfarrerin Klehmet

17.03.2014

So viele Besucher hat die kleine Dorfkirche Garlin lange nicht gesehen, am Sonntagnachmittag. Bis auf die letzte Bank besetzt und auch Stehplätze waren kaum zu ergattern. Kirchen- und Posaunenchor gaben einen feierlichen Rahmen. Gemeindeglieder der Pfarrsprengel Boberow und Garlin hatten sich versammelt, um mit ihrer Pfarrerin Marie-Luise Klehmet den Abschiedsgottesdienst aus dem aktiven Pfarrdienst zu feiern. Auch aus den Kirchengemeinden Blüten und Strehlen hatte sich eine Abordnung auf den Weg gemacht, denn hier hat Pfarrerin Klehmet zehn Jahre gewirkt. Selbstverständlich war die Pfarrerschaft unseres Kirchenkreises und Vertreter der umliegenden Kommunen anwesend.

Pfarrerin Klehmet berichtete, wie sie 1978 vom damaligen Superintendent Albrecht Barthel in den Pfarrdienst eingeführt wurde. Damals funktionierte Kirche nur am Rande und die Anzahl Konfirmanden und Christenlehrekinder war gering. Das änderte sich nach der Wende. Der Religionsunterricht wurde wieder mehr besucht und auch die kirchliche Bausubstanz konnte verbessert werden. Pfarrerin Klehmet erlebte in 37 Jahren Amtszeit Höhen und Tiefen eines erfüllten Berufslebens.

"Du hast hier kein Theater gespielt, auch wenn das Theaterspielen in den Gemeinden hier ein wichtiger Schwerpunkt war" Mit diesem Satz spielte Superintendent Günther auf die große Leidenschaft der Pfarrerin und ihre von Herzen kommende Menschlichkeit und Glaubwürdigkeit an. Amt und Person waren und sind eins. Mit dieser Aussage hat der Superintendent ausgedrückt was wohl alle Anwesenden und alle, die Pfarrerin Klehmet kennen, fühlen.

Zum Abschluss wurden herzliche Gruß- und Segenswünsche aus den Gemeinden überbracht.

Der Kirchenchor unter Leitung von Kantor Wauer und die Gemeinde sangen noch einmal mit Pfarrerin Klehmet eines ihrer Lieblingslieder, "Lobe den Herrn, meine Seele".

Anschließend an den Gottesdienst lud Pfarrerin Klehmet zu Kaffee und Kuchen nach Sargleben ein.

Auch die Redaktion unserer Website dankt Pfarrerin Klehmet für die angenehme Zusammenarbeit und wünscht auf diesem Wege alles Gute und Gottes Segen.

Einen Kommentar schreiben